

Luther, Luther...und wer noch?

Deutschland:

Schweiz:

Niederlande:

Frankreich:

England:



Noch heute existieren unterschiedliche evangelische Kirchen! So kann es sein, dass in zwei benachbarten Dörfern, zwei verschiedene Bekenntnisse gelten. Je nach Ausprägung (lutherisch oder reformiert) setzen die Kirchen andere Schwerpunkte in ihren Lehren (Abendmahl, Predigt) und sehen auch deutlich anders aus (Bilder, Altar, Schmuck). Allerdings verbindet sie mehr, als sie voneinander trennt. So haben sie sich mittlerweile gegenseitig anerkannt und in Deutschland hat sich eine Mehrheit von ihnen zu einer gemeinsamen evangelischen Kirche zusammengeschlossen.